
 

 
 
 

ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES __ESCHENDORF___________________ 
 

Datum der Sitzung: _06. September 2018___________________ 

Beginn: 18:00 Uhr______________________________ 

Ort: _Gemeinde Zentrum Johannes, Sternstr. 5 , 48429 Rheine___________________________________________ 

 
Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  

Begrüßung der Stadtteilbeiratsmit-
glieder und der Gäste 

 

 

Jürgen Komm begrüßte die Mitglie-
der und die Gäste.   

Komm, Jürgen   

2  

Rücktritt des Vorsitzenden Jürgen 
Komm 

 

 

Der Vorsitzende begründete seinen 
Rücktritt als Vorsitzender des Stadt-
eilbeirates Eschendorf mit persönli-
chen Gründen  

Komm, Jürgen  
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Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

3 + 4 

Vorschläge von Kandidaten/innen für 
den freiwerdenden Vorsitz; anschl. 
Offene Wahl des neuen Vorsitzenden 

Übernahme der Sitzung durch den 
neu gewählten Kandidaten  

 

 

 

Michael Sangmeister wurde vorge-
schlagen. / 7 Mitglieder stimmten für 
die Wahl / keine Gegenstim-
men/keine Enthaltungen. 

Insgesamt stimmberechtigt: 7 P. 

M. Sangmeister nimmt die Wahl an.  

  

5 

Eventuelle Fortsetzung der Besuchs-
reihe: „Eschendorfer Firmen“ mit 
dem Besuch der Firma KTR 

 

Zwecks einer Werksbesichtigung soll 
Vorschläge gemacht werden; Evtl. 
KTR; Termin für November 2018 als 
Besichtigungstermin. Weiterer Vor-
schlag: Besuch/Besichtigung der 
neuen Feuerwache Rheine/rechts 
der Ems, Bergstraße  

Feuerwehr wird angefragt 

Komm, Jürgen 

Dycker, Stephan. 
November 2018 

6 

Informationen zum Sozialpaket „So-
ziale Stadt“  

 

 

 

 

 

Herr Komm berichtet über Vorstel-
lung und Umsetzung des Projektes 
„Soziale Stadt“. Frau Gleffe soll 
zwecks Erläuterung zur nächsten 
Sitzung eingeladen werden. (s. auch 
Protokoll Nr. 11 Stadtteilbeirat vom 
28.06.2018, Punkt 6)   

Komm, Jürgen  

 Nächster Sit-
zungstermin 

des Stadtteilbei-
rates 
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Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

7 

Informationen zur Querung der 
Windmühlenstraße  

 

 

 

 

 Der Bauausschuss hat den Antrag 
angenommen. Am Ende des Jahres 
2018 soll eine Entscheidung durch 
den Rat der Stadt erfolgen. Eine 
Nachfrage stellt Herr Evers als Pate 
des Stadtteilbeirates Eschendorf 

L. Evers   Ende 2018 

8 

Kinderverkehrserziehung am Berli-
ner Kreisel durch die Polizei Rheine 

 

Schulkinder sollen durch eine Prä-
senz der Polizei während der Schul-
tage sensibilisiert werden. Verkehrs-
erziehung soll an Schulen erfolgen. 
Es wurden Umbauvorschläge z.B. 
die farbliche Kennzeichnung von 
Rad- und Fußweg, vorgeschlagen.  

     

9 

Die Radwegeschilder an der Hein-
rich-Lübke-Straße wurden entfernt. 

 

Es soll bei der Stadt Rheine nachge-
fragt werden warum und ob Sicher-
heitsstandards damit überflüssig 
geworden sind. 

Kein Beschluss  

10 

Besuch bei einer Bürgerin am 
Langobardenring  

 

Beschwerde: Bürgersteige wurden 
mit Teerresten geflickt. Menschen 
mit Rollator oder Personen mit Kin-
derwagen können sich dort schlecht 
fortbewegen. Es wurde eine Anfrage 
an die Stadt wg. des schlechten Zu-
standes vorgeschlagen. Weiterhin 
soll ein Antrag an die Stadt Rheine 
gestellt werden: Begradigung der 
Straße/Bürgersteiges.  

M. Sangmeister  

L. Evers  
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Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

11 

Aufstellung einer Bank in der Nähe 
des Friedhofes Eschendorf auf 
Wunsch Anliegerin 

 

Es sollen dazu  Sponsoren für eine 
Verweilmöglichkeit (Sitzbank) im 
Bereich des Fußweges Allemannen-
allee – Hemelter Bach – Friedhof 
Eschendorf  gesucht werden. 

J. Komm  

12 
Unterbindung des „wilden“  Urinie-
rens am Dreilindenkreisel  

Zuständig ist hier dem Stadtteilbei-
rat Gellendorf/Südesch 

Stadtteilbeirat Gellen-
dorf/Südesch 

 

13 
Absprach neuer Sitzungstermin und 
Verschiedenes 

Der nächste Sitzungstermin ist vorr. 
am 29.11.2018, 18.00 Uhr, Ort der 
Sitzung wird mit der nächsten Einla-
dung bekannt gegeben. Zu Punkt 
Verschiedenes erfolgten keine weite-
ren Anregungen bzw. Vorschläge  

M. Sangmeister 29.11.2018 

     

 


